

Salomón Céspedes reporta saldo blanco durante los festejos patrios en Puebla

El Ciudadano · 16 de septiembre de 2024

El mandatario poblano dijo que sólo se presentó el asesinato de dos jóvenes afuera de una tienda Oxxo, en el municipio de Aljojuca



El gobernador, **Sergio Salomón Céspedes Peregrina**, reportó saldo blanco en su mayoría durante las fiestas patrias en el estado de Puebla, con motivo al 214 aniversario de la Independencia de México, debido al **trabajo coordinado entre los tres niveles de gobierno**.

Lee también: Céspedes llama a la unidad e igualdad en Puebla durante su último grito de Independencia

Tras asistir al desfile cívico-militar del día de la Independencia de México, el mandatario estatal expuso que el único incidente que se registró la noche de ayer fue el **asesinato de dos jóvenes afuera de una tienda de conveniencia, Oxxo**, en el municipio de Aljojuca.

No obstante, el titular del Poder Ejecutivo sostuvo que **existe paz social en la entidad poblana** gracias a la participación de las Secretarías de Seguridad Ciudadana (SSC), Seguridad Pública (SSP) y la Guardia Nacional (GN).

Descartó que se hayan detectado **focos rojos en algún municipio** en particular durante las celebraciones patrias, pues señaló que algunos conatos de broncas derivan de problemas personales.

En ese sentido, **Salomón Céspedes aseveró que existe un combate permanente contra la inseguridad en el estado en la recta final de su administración**, en colaboración con los otros dos niveles de gobierno.

«Hay un combate permanente de los tres niveles de gobierno, seguimos trabajando con mucha fuerza, vamos bien en seguridad (...) hay paz social en Puebla»

Sergio Salomón Céspedes Peregrina

Gobernador de Puebla

Respecto al caso de los dos jóvenes asesinados, de **20 y 21 años de edad, afuera de un Oxxo en Aljojuca, se conoce que se encontraban ingiriendo bebidas alcohólicas** cuando fueron atacados por un grupo armado, por lo que actualmente está siendo investigado el móvil del doble homicidio por la Fiscalía General del Estado (FGE).

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)